
2 Pièces

40 m²

Réf. 84053594

460 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Si  vous  êtes  à  la  recherche  d'une  résidence  secondaire  (pied-à-terre)

avec une vue imprenable, la proximité de la plage et de Monaco, alors

cet  appartement  de  2-pieces  est  peut-être  ce  qu'il  vous  faut.Situé  à

quelques  minutes  de  Monaco  et  surplombant  la  Baie  de  Golfe  Bleu,

vous profiterez des avantages de cet  appartement  et  de la  résidence.

Avec une surface habitable de 40 m2 (extensible à environ 50 m2), une

terrasse  et  un  petit  jardin,  vous  vous  sentirez  comme  chez

vous.L'appartement  est  équipé  d'une  climatisation,  d'un  débarras  et

d'un garage fermé. De plus, la résidence offre une belle ...

If  you are  looking for  a  second home residence (pied-à-terre)  with  a  breathtaking

see  view,  proximity  to  the  beach  and  close  to  Monaco,  then  this  one-bedroom

apartment  might  be  the  right  for  you.Located  only  a  few  minutes  from  Monaco

overlooking the Baie de Golfe Bleu, you will enjoy the advantages of this apartment

and the residence. With 40 m2 of living area (extendable up to around 50 m2), a

terrace  and  a  small  garden,  you  will  feel  like  at  home.The  apartment  is  equipped

with a A/C and comes with a storage room and a closed garage. Furthermore, the

residence offers a nice swimming pool, if ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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